

Crece 14% llegada de cruceros a México (Reforma 25/03/14)

Crece 14% llegada de cruceros a México (Reforma 25/03/14) Por Alan Miranda Cd. de México México (24 marzo 2014).- En el primer bimestre de este año el arribo de turistas a puertos mexicanos llegó a un millón 62 mil 599 pasajeros de embarcaciones turísticas, 14.13 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior. Desde 2010, el arribo de turistas no registraba un crecimiento de doble dígito, de acuerdo con datos de la Dirección General de Puertos. Entre enero y febrero, los puertos mexicanos atendieron a un millón 62 mil 599 pasajeros de embarcaciones turísticas, 14.13 por ciento más que en los mismos meses del año anterior, cuando ni siquiera se alcanzó la cifra de un millón. Los puertos más beneficiados fueron los del Pacífico, que incrementaron conjuntamente 70.2 por ciento sus visitas. Destacan casos como el de Mazatlán, que recibió más de ocho veces los cruceristas registrados en el primer bimestre de 2013, aunque todavía está muy por debajo de sus niveles máximos históricos. Puerto Vallarta recibió 126 por ciento más, para superar los 56 mil visitantes. En el Caribe y Golfo de México el crecimiento fue más discreto. Cozumel, el puerto que más aporta a toda esta industria, tuvo un incremento de 1.1 por ciento, para situarse en 646 mil personas, mientras que Puerto Progreso, al norte de la Península, aumentó en 14.2 por ciento su número de visitantes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo